

保健だより

令和2年5月25日
杉並区立桃井第一小学校
保健室

学校再開に向けて

桃一小の子供たちとの新しい学校生活を楽しみにしておりましたが、感染症拡大防止のため休校となり、とても残念に感じていました。休校中には、健康診断の日程調整などを行い、子供たちの学校生活をスムーズに進めるための準備を進めてまいりました。現在は、6月1日からの学校再開予定に向けて、学校での対応をいろいろと検討しています。保護者の皆様も、見えない恐怖との戦いになり、落ち着かない毎日を過ごされていると思います。早く収束することを願い、登校する際には安心して登校していただけるよう、学校でも対応してまいりますが、学校再開に向けて保護者の皆様にも以下の点について、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

＜学校再開に向けてのお願い＞

1 体調管理について

毎日、健康カードにて健康観察を行い、登校前には登校の判断を保護者の方が行ってください。具合が悪い時には、無理して登校させず、家でゆっくり休ませ様子をみてください。

2 健康カードについて

登校する際には忘れずに健康カードをご提出ください。登校後、学校でチェックをします。

3 マスクの着用について

文科省等からも学校教育活動においては、マスクを着用するようにとの指示を受けています。ご家庭でマスクをご準備いただき、登校する際には、必ずマスクを着用して登校するようにしてください。また、落としたり汚したりした場合のために、予備用のマスクもランドセルに入れておいてください。

4 学校での発熱等の対応について

登校後、発熱等の症状が出た場合は、すぐに保護者の方に連絡をいたしますので、学校までお迎えをお願いいたします。必ず連絡がつく連絡先をお子さんに伝えておいてください。また、発熱がなくとも体調不良の訴えがあった場合には、早めに保護者の方に連絡をさせていただきます。

5 水筒の持参について

水道への密集状態等を避けるため、感染拡大防止の観点から、水筒を用意していただき、学校再開後できる限り水筒を持参させてください。詳細は、裏面をご覧ください。

＜保健室の紹介＞

養護教諭の芹澤美紀です。子供たちが元気で楽しい学校生活が送れるように、保健室から支援・指導してまいります。よろしくお願ひいたします。